



Marcela Guerra pide replantear política energética en México

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Marcela Guerra Castillo**, presidenta de la **Cámara de Diputados**, llamó a replantear la política energética en el país, al considerar que no está teniendo los resultados esperados. **Marcela Guerra** detalló que es momento de iniciar una transición real hacia el uso de las energías limpias y renovables, con el fin de reducir los gases de efecto invernadero que dañan la salud y la economía de las familias mexicanas.



[\[EL HERALDO TV\]](#)